



Farbe ist seine Welt – das war schon immer so und wird auch so bleiben. Rainer Spauke aus Kamen ist seit 1983 Malermeister – doch die Faszination der Farben hat ihn schon viele Jahre zuvor gefesselt. Sieben Mitarbeiter umfasst sein Team mittlerweile, darunter die Malermeisterin Cornelia Kurzawa, Betriebswirtin im Handwerk sowie sein Sohn Andre als angehender Meister und vier Auszubildende. Anstriche jeder Art gehören zu seinem Aufgabengebiet, denn fast alles auf dieser Welt gelte es mit Farbe zu schützen, meint der Handwerksmeister. Ob Marmor, Lasuren, Wisch- oder Wickeltechniken – die Möglichkeiten sind unendlich vielfältig und ebenso natürlich die Welt der Farben. Darüber hinaus ist Rainer Spauke gelernter Restaurator.